
AM Stadler 
1. betr. Pressemitteilung vom 21.05.2015, Baugenehmigung für großflächiges 

Werbeschild im Bereich der Unterführung Herseler Str., Klage gegen 
Baugenehmigung 
Liegt zwischenzeitlich ein Ergebnis vor? 

Antwort: 
Nein. 
 
2. Vor kurzem wurden zwei ebenso große Werbetafeln an einem Zaun Ecke Bonner 

Str../Neusser Str. aufgehangen 
Ist dies der Bauaufsicht bekannt und wurde dies genehmigt? 

Antwort: 
Wird geprüft. 
 
AM Velten 
1. betr. Sportpatz Hersel, Rot-Schwarz Ampel 

Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Die Stadt befindet sich noch in einer Auseinandersetzung mit dem Landesbetrieb. Es wurde die 
höhere Verkehrsaufsicht angeschrieben, um eine Klärung herbeizuführen. Wann dies geschieht, 
kann nicht mitgeteilt werden. 
2. Jetzige Ausfahrt aus der Erftstraße, das Abbiegen ist sehr schwierig, weil 

Strauchüberwüchse die Sicht verwehren 
Können die Sträucher zurückgeschnitten werden? 

Antwort: 
Das Sichtdreieck wird geprüft. 
 
AM Keils betr. Sanierung Jugend- und Gemeinschaftsräume in Dersdorf, seit Mai ruhen die 
Arbeiten, Durchbruch des Fluchtweges, Baustellenschließung 
Woran liegt es, dass die Maßnahme seit Monaten stagniert? 
Antwort: 
Es wird geprüft in wie weit die Baustelle wetterfest abgeschlossen werden kann. 
 
AM Bertram betr. gefasster Beschluss vom 07.01.2015 bezüglich der Sanierung Jennerstr. und 
Lindenstraße eine Bürgerversammlung in den Ortschaften Kardorf und Hemmerich 
durchzuführen. Es gab eine Einladung nur für die unmittelbar betroffenen Bürger. 
Warum werden die gefassten Beschlüsse nicht ordnungsgemäß umgesetzt? 
Antwort: 
Die Kanalsanierung ist eine Aufgabe des Abwasserwerks. Der Hinweis wurde weitergegeben. 
Diese Frage sollte im Verwaltungsrat des Stadtbetriebes gestellt werden.  
 
AM Wicht betr. Radweg Rosidorf Hersel, es fehlt die Absicherung zur Fahrbahn von der 
Autobahnauffahrt Richtung Köln in Richtung Hersel, 
Wann wird das fertiggestellt? 
Antwort: 
Das Problem ist bekannt und der Landesbetrieb erarbeitet eine Problemlösung. Wie lange dies 
noch dauert, ist nicht bekannt. 
 
AM Hanft betr. Straßenaufbrüche z.B. Telekom, Aufbruch mehrere Monate vergehen, bevor der 
alte Zustand wieder hergestellt wird. 
Besteht seitens der Verwaltung die Möglichkeit, bei der Genehmigung Fristen zu setzen, wann 
diese Maßnahme abgeschlossen sein soll? 



Antwort: 
Die Stadt Bornheim hat beschlossen die Breitbandversorgung flächendeckend sicher zu stellen. 
Das setzt eine mehrumfängliche Aufgrabung im ganzen Stadtgebiet voraus. Seitens der 
Verkehrsbehörde wurde deutlich gemacht, dass die Unternehmen, die eine Genehmigung 
erhalten, um diese Aufbrüche durchzuführen, diese nach den Vorschriften zu führen haben (in 
der verkehrlichen Absicherung, in der Durchführung und im Abschluss). Wenn dies nicht erreicht 
wird, kann die Stadt ordnungsbehördlich dagegen vorgehen. 
Die nicht reguläre Arbeit haben die Unternehmen zu verantworten.  
 
AM Dr. Will betr. Ortsbegehungen des Seniorenbeirates 
 
AM Breuer betr. Arbeiten in Widdig an der Hochwassermauer 
1. Was ist dort gemacht worden? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
2. Sollten die Arbeiten abgeschlossen sein, kann die Verwaltung dann den 

Unternehmer dazu veranlassen, den Bodenaushub wieder ordnungsgemäß 
einzubringen? 

Antwort: 
Der Hinweis wird aufgenommen. 
 
 


